

Les dessous de l'annonce de Pfizer

Vaccin contre le Covid-19: les dessous de l'annonce spectaculaire de Pfizer

« Le communiqué du duo Pfizer-BioNTech a suscité un élan d'espoir mondial qui s'est répercuté sur les marchés financiers, le 9 novembre. Le jour même, le PDG de Pfizer a vendu ses propres actions pour Quand leur valeur a atteint leur pic, Albert Bourla, le PDG de Pfizer, en a profité pour vendre plus de 130 000 de ses propres actions de la société, pour un montant total de 5,56 millions de dollars (4,8 millions d'euros), selon **un document déposé auprès des autorités boursières américaines** »

« Au-delà des résultats boursiers, le duo pharmaceutique y a clairement gagné. « Cette annonce était aussi une décision stratégique pour faire pression sur les acheteurs afin de conclure des accords. Cette pression augmente à partir du moment où le monde apprend que le vaccin peut être très efficace, analyse Suerie Moon. Ce n'est pas un hasard si dès le lendemain de l'annonce, la Commission européenne a annoncé la signature d'un accord final pour acheter le plus grand volume de vaccins que Pfizer-BioNTech ait jamais vendu à un client, 300 millions de doses. Je serais curieuse de connaître le prix d'achat de l'unité, compte tenu des soutiens financiers européens obtenus. »

Nous (Colibris en Santé) ne sommes pas en mesure d'évaluer l'efficacité des vaccins et comme tous nous nous réjouissons de ces avancées très prometteuses. Mais pendant que le monde entier est confronté à cette épidémie inquiétante les laboratoires gérés par des sociétés ultra libérales et non humanistes en profitent pour ne voir que leur intérêt financier loin d'une coopération mondiale qui serait bien nécessaire dans ces temps ... On a vraiment besoin d'un changement de cap mondial dans la santé publique !!!

Source : Mediapart , <https://www.mediapart.fr/journal/france/121120/vaccin-contre-le-covid-19-les-dessous-de-l-annonce-spectaculaire-de-pfizer>